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Mancano i soldi per abbattere le barriere
architettoniche
20 novembre 2016

Il fondo per l’abbattimento delle barriere architettoniche non sarà rifinanziato neanche nel 2017. I comuni chiedono almeno di
essere liberati da obblighi burocratici che non porteranno ad alcun rimborso. Secondo Raffaele Lungarella, nel contributo
pubblicato il 15 novembre 2016 su LaVoce, si tratta di una precisa scelta politica, più che un’imposizione dettata dalle
ristrettezze di bilancio.
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